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2013 年 5月に大村で初出走。

デビューして約 11ヶ月後の 4月に
初１着を飾る。
112期の主な同期は

山田祐也・今泉友吾・山崎郡など

「A級レーサーになる事、初優勝する事。
 目の前の目標へ向かって走り続けたい。」
「A級レーサーになる事、初優勝する事。
 目の前の目標へ向かって走り続けたい。」

皆さん同じ事を言うかもしれませんが、みんな仲が良い
し、アットホームな雰囲気はあります。

I LOVE　デビューしたばかりの頃は
指導が厳しいと感じた事もあ
りましたが、いつも親身になっ
て色々な事を沢山教えて下さ
いました。下條さんの人柄も
好きですし、勿論レーサーとし
ても尊敬しています。

師匠は下條雄太郎さんです。公私共に本当にお世話になっています。
デビューする前から下條さんの握って攻めていくレーススタイルが凄く好き
で憧れていたので自分から「師匠になって下さい。」とお願いしに行きまし
た。快く承諾して下さったので本当に嬉しかったです。

地元戦は和気あいあいとしていて好きですね。
長崎支部で良かったと思います。
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ボートレース大村　長崎支部所属レーサーを徹底分析！師匠について

長崎支部について

目
標

ファンの皆様へメッセージ
夜に観戦するレースは昼と違って綺麗ですし、より楽しいと思います。
ぜひボートレース場に来て、生で観てもらいたいですね。自分もファン
の方がドキドキ・ワクワクしてもらえるようなレースを魅せて行けら
れたら良いなと思っています。これからも自分の全力を出して走りま
すので応援よろしくお願いします！！
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長崎支部



同期の活躍は凄く刺激になるし自分も負けていられないな
と思います。
プライベートでなかなか会う機会はないですが、レースの
斡旋が一緒になった時や定期訓練の時はご飯を食べに行っ
たりもしますね。みんな仲は良いですよ。

同期について（１１２期）

小説や雑誌（ゴルフ・週刊誌・ファッション）を読んだりしていますね。
その他は先輩や後輩と一緒によく話をしています。宿舎ではレースの
話はあまりしないです。プライベートとの話とか楽しく雑談しています。

家族とゆっくり過ごします。後は
先輩達と飲みに行く事が多いです。
石橋（道友）さんや、師匠の
下條（雄太郎）さんや、
真庭（明志）さんとよく
一緒に行きますね。
帰れる時には月１回
ペースで地元の熊本
の実家に帰省する
ようにしています。

休みの過ごし方

好きな食べ物は、お肉ですかね (笑 )。
苦手な食べ物はトマトと茄子です。
食べようと思えば食べられるけど・・・
食感が苦手です。

趣味はゴルフです。デビューして少し経ってから始めたので、
ゴルフ歴は５年ちょっとです。
打ちっぱなしとかには行かないですけど、休みが合った時には、
同じ支部の人達とラウンドします。最近は吉田翔吾もゴルフを
始めたので一緒に行くのが楽しみです。後は１年ちょっと前くら
いから競輪観戦にハマっていて、競輪好きの長崎支部の仲間達
と競輪場まで遊びに行ったりもします。他の競技を見るのは楽
しいですし好きです。

家族の存在は自分にとって大きいですし支えになっていますね。
妻とはレーサーになる前、熊本でサラリーマンをしていた時に職場で出逢いました。
３年くらい付き合って、デビューしてからすぐに結婚をして、その後熊本から長崎に移り住みまし
た。今は３歳になる長男と2019年の７月に次男が産まれました。
2人共すごく可愛くてたまりませんね。公園で一緒に遊んだり、最近はアンパンマンが好きなので、
アンパンマンショーを観に行ったりしています。

マイペースとよく言われますね。
自分では負けず嫌い、そして人見知りで
シャイな性格だとは思います。

選手になって約６年経ちますけど、
なかなかうまくいかない事が多いで
すね。
自分の旋回力もまだまだ力不足で
すし、課題は沢山あります。
辛い事もありますけど、やりがいが
ある仕事だと思うし、
ボートレーサーになって本当に良
かったなと思います。

とにかくスタートは毎レースしっかり行くように心がけています。
スタートがなかなか決まらない事もありますけど、スタート行っ
てどんどん攻めて行くレースがしたいです。

とにかく訓練時代は“辛かった”の一言です。
訓練生の中で自分が一番怒られていたと思います。
怒られた記憶しかないです (苦笑 )。
楽しかった事は…特にないですね (笑 )。

たりもしますね。みんな仲は良いですよ。

訓練時代の思い出
（楽しかった事・辛かった事）

デビューして

レーススタイル

選手宿舎では
何をして過ごしていますか

ボートレーサーを目指したきっかけ

好きな食べ物・苦手な食べ物

どんな性格

趣味

家族について

ボートレーサーを目指したいとは思っていましたが視力も悪かったので諦
めていました。
高校を卒業してから、すぐに測量士の専門学校に通って２４歳くらいまでは
サラリーマンとして働いていました。きっかけは選手募集のポスターを見
かけた時に、自分が目指していた時と応募条件が変わっていたので、チャ
レンジしてみようと思いました。ボートレーサーの収入にもとても惹かれま
したね。試験は１発合格を目指していましたが、４回目でやっと受かりまし
た (笑 )。
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